

EL PEREGRINO

MAYO 22 DE 2014



CUASI PARROQUIA SAN CIRILO DE JERUSALEN

EL PASADO 30 DE ABRIL SE EXPIDIÓ EL DECRETO EN EL QUE SE CREABA LA CUASI PARROQUIA SAN CIRILO DE JERUSALEN, EN EL TERRITORIO DE MISIÓN QUE COMENZAMOS A ATENDER LOS MONTFORTIANOS EN LA ARQUIDIÓCESIS DE MEDELLÍN.

EL P. PARMENIO GÓMEZ FUE NOMBRADO CUASI PÁRROCO.

RETIRADOS DEL PRE NOVICIADO

De la etapa del Pre noviciado fueron retirados los jóvenes Henry Contreras, Pedro Perea y Luis Miguel Acosta.

El grupo quedó bastante reducido: Felipe, Alexander y el p. Benigno, su formador.

VENTA DE LA CASA DE MODELIA

La Casa de Modelia fue vendida finalmente. El comprador es un comerciante del gremio de los cueros.

El negocio no tuvo dificultades ni contratiempos.

SALUD DEL P. GUAYACAN

EL P. ILDEFONSO GUAYACÁN TUVO UNA RECAIDA. YA SE ENCUENTRA EN EL HOGAR. SACERDOTAL.

UNA DE LAS SECUELAS DE LA TROMBOSIS PUEDE SER LA CONVULSIÓN PERIÓDICA SI NO SE LE ATIENDE CON MEDICAMENTOS.

EL PEREGRINO

MAYO 22 DE 2014

VIDEO CON MOTIVO DE LOS 50 AÑOS DE LA ARQUIDIÓCESIS DE VILLAVICENCIO

La Arquidiócesis de Villavicencio ha editado un bonito video en el que se resalta la labor de los Montfortianos en el Llano.

El motivo es la celebración de las Bodas de Oro de esta porción de la Iglesia.

VISITA CANÓNICA

El p. Provincial continúa con la VISITA CANÓNICA en toda la Provincia. Sigamos orando los unos por los otros.

VISITA DEL P. FRÉDÉRIQUE MILOT
Nos visitó el joven sacerdote haitiano,
Milot. Estuvo en el Noviciado y en
Hogar Sacerdotal.
¡MUCHAS GARCIAS!